

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711078 - FITRIA THAHIRAH TUQOMAI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Px. fisik masih kurang lengkap dan kurang sistematis, Px.Penunjang Oke, Torniquet salah, Dx Salah, DD, masih banyak blockingnya yaaa
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	Sebelum dilakukan tindakan, penting utk melakukan informed consent dulu ya dik. persiapan alat cukup baik. sebelum insersi iv cath, pastikan bevel menghadap ke atas dan jangan lupa tahan bagian proksimal iv cath sblm jarum di cabut. belajar lagi yaa perhitungan tetes per menit nya.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesa sepertinya masih kurang lengkap. Usulan pemeriksaan penunjang sudah tepat, tetapi interpretasinya kurang tepat, pelajari lagi ya RO Thoraxnya, terutama perbedaan infiltrat, konsolidasi, Diagnosa kurang tepat ya, sepertinya karena kesulitan membaca interpretasi rontgen dan menghubungkan dengan anamnesa dan hasil px fisiknya, sehingga menyebabkan diagnosa yang kurang tepat. terapi menjadi tidak tepat karena diagnosa yang kurang tepat.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px fisik : JVP TIDAK DILAKUKAN -- ini penting yaa mba. Penunjang : lengkap. Dx benar namun tidak lengkap. DD juga benar namun tidak lengkap. Lengkapi dx dengan memperhatikan kembali segala aspek yg sudah dilakukan yaa. baik dari data anamnesis kasus yg sudah tertulis pada lembar instruksi, dari hasil px fisik dan penunjang. Jangan sampai ada data yg missed sehingga diagnosisnya menjadi tdk lengkap. Hasil vital sign jangan dilupakan juga yaa :)
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Anamnesis= ok ; Visus= ok ; Segmen Anterior= senter tidak berfungsi ttp dipakai, kan ada senter lainnya ; Dx dan DD= ok ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
IPM 8 SISTEM INDERA 2	ax: bs dieksplor lagi apa ada telinga berdenging, berdengung/ penurunan pendengaran, dan kel lain yg mgkn menyertai kel utama, px : jangan lupa informed consent sblm melakukan pemeriksaan, untuk pemeriksaan telinga, PERIKSA DI TELINGA SEHAT dulu, baru periksa telinga yang sakit. saat periksa menggunakan otoskop, headlamp bs dimatikan, DX: sudah sesuai, tx :bs dibaca lagi tx untuk kasus tsb yg lengkap diberi apa saja ya.
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Px Fisik: belum inspeksi dan palpasi area hidung, belum palpasi area sinus paranasal, teknik rhinoskopi anterior kurang tepat (posisi kepala pasien lurus saja tidak perlu menghadap, spekulum dimasukkan dari arah bawah lalu diluruskan ke depan); Dx: sudah benar; Tx: pemilihan obat kurang 1 jenis obat yang sesuai, sediaan obat dekongestan salah.
KARDIO RESPI 1	Hati-hati dalam melakukan pemasangan ETT terutama saat memvisualisasikan plica vocalis, jangan sampai terlalu mengungkit laringoskop yang akhirnya akan menyebabkan gigi pasien patah. Penting juga disampaikan saat edukasi, bahwa komplikasi dari pemasangan ETT ini termasuk gigi patah, cedera saluran nafas, perdarahan di rongga mulut, hingga henti jantung saat pemasangan

KARDIO RESPI 2

Saya dan pasien dalam keadaan aman ? kan belum di safety kan ? // Cara meminta bantuan ambulan tidak tepat, hanya meminta bantuan ambulan dan dibawakan AED, kan harusnya menyebutkan lokasinya dimana, kondisi pasiennya gimana, perempuan atau laki laki, dll, nanti dibaca kembali ya mbak // Belum cek airway dan adanya cedera servikal atau tidak kok langsung di RJP ? // Belum di head thin chin lift kan pasien sudah diberikan bantuan nafas // Posisi RJP mbak Fitria kok sepertinya kurang nyaman ya mbak ? Perhatikan posisi RJP nya mbak Fitria ya agar nyaman juga // Mbak, teknik pemberian bantuan nafas setelah bantuan nafas pertama, mbak Fitri harusnya menghirup udara kembali dan tidak dalam satu nafas untuk dua kali bantuan nafas // Teknik pemberian bantuan nafas dengan ambu bag tidak tepat frekuensinya memang dibilang 12 kali per menit, namun cara pemberiannya kok lebih dari 12 kali per menit // Yang datang kan bantuan ambu bagnya mbak, bukan ambulance nya, jadi harus tetep di Recovery position ya mbak //